

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar KRYD Patroli Biru untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jan 16, 2025 - 08:42



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar KRYD Patroli Biru untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Nyalindung, 15 Januari 2024 – Polsek Nyalindung, bersama personel Koramil Nyalindung, melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) berupa Patroli Biru di wilayah hukumnya. Patroli ini bertujuan untuk mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), termasuk potensi konflik

antarorganisasi masyarakat (ormas) dan antisipasi bencana alam seperti pergerakan tanah.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini merupakan upaya nyata untuk menjaga keamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung. "Patroli Biru dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama dalam menghadapi potensi gangguan kamtibmas dan risiko bencana saat musim hujan," ujarnya.

Patroli yang dimulai pada Rabu malam (15/01/2024) pukul 23.10 WIB ini melibatkan tiga personel Polsek Nyalindung, yakni Aipda Abdul, Bripka Ujang Rukmana, dan Bripka Dede Irvana, serta satu personel Koramil Nyalindung, Serka Ade. Rute patroli mencakup beberapa lokasi rawan di wilayah hukum Polsek Nyalindung, seperti Kampung Ranca Oray, Kampung Pasir Salam di Desa Kertaangsana, serta Kampung Cirawa di Desa Nyalindung.

Selama patroli, petugas mengunjungi daerah rawan tindak pidana, memantau pos kamling, dan mengimbau masyarakat untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Petugas juga memberikan peringatan terkait bahaya longsor akibat pergerakan tanah di musim hujan. "Kami mengimbau warga untuk aktif dalam Siskamling dan selalu waspada terhadap potensi longsor di wilayah rawan," tambah AKP Joko.

Patroli juga melibatkan pemeriksaan kendaraan yang dicurigai membawa senjata tajam (sajam) guna mencegah potensi kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor).

Hasil dari patroli ini menunjukkan respons positif dari masyarakat. Mereka memahami pentingnya menjaga kamtibmas serta menerima imbauan petugas dengan baik. "Seluruh kegiatan berjalan lancar dan kondusif. Ini membuktikan bahwa kolaborasi antara masyarakat dan aparat sangat efektif dalam menjaga keamanan," pungkas Kapolsek Nyalindung.

Dengan terus meningkatkan patroli seperti ini, Polsek Nyalindung berharap situasi wilayah hukum mereka tetap aman dan terkendali.